



Cap au sud

Voyage en Italie

publié le 11/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

Nous avons passé une EXCELLENTE journée entre la villa d'Este à l'est de Rome qui a fait l'unanimité auprès des élèves avec ses fontaines exceptionnelles et la montée inoubliable au sommet du Vésuve.

Nous nous sommes installés ce soir dans un hotel 4* à Stabies à quelques kilomètres de Pompéi où tout le monde va pouvoir se reposer après deux journées bien remplies.

Demain nous visiterons Pompéi et le musée archéologique de Naples avant de retourner vers Rome.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.